

	<p style="text-align: center;"><b>A LA COMUNIDAD EDUCATIVA 2023 COLEGIO RAUQUÉN – CURICÓ</b></p>	<p style="text-align: center;"><b>N°14 ABRIL 2023</b></p>
---	--	---

**Estimada  
Comunidad Colegio Rauquén**

Las Instituciones Educativas somos parte de la sociedad en la cual nos encontramos insertos, es así que muchos de los fenómenos sociales que afectan nuestro entorno, se ven reflejados en nuestras aulas. Nuestro colegio está cumpliendo 37 años y presenta una matrícula de más de 1650 alumnos, lo que determina que seamos un reflejo de la sociedad

Las investigaciones muestran que en el marco de la buena convivencia disminuyen la violencia y las conductas de riesgo, mejora la disciplina interna, se favorece la estabilidad emocional de docentes y estudiantes, aumenta la identificación estudiantil con el Colegio y el compromiso de todos los involucrados con los procesos de enseñanza y aprendizaje. Es así, que nos preguntamos acerca de cómo avanzar en el logro de una convivencia respetuosa, participativa, colaborativa y dialogada.

Nuestro colegio cuenta con un equipo especializado de profesionales en los distintos temas que se relacionan con convivencia y desarrollo socioemocional, lo que ha permitido instancias privilegiadas para trabajar junto a distintos actores del sistema educativo.

Nuestro propósito es aprender y construir en conjunto estrategias y herramientas concretas y pertinentes a distintas realidades, así como desarrollar las competencias para apoyar el tránsito al Colegio que queremos; respetuoso e inclusivo, participativo y responsable en la construcción del bien común.

Hemos desarrollado en el último periodo, mecanismos con la idea de potenciar valores de la convivencia, los que facilitarán la relación con diferentes personas y aumentarán el nivel de bienestar. En este sentido, queremos invitar a todos los integrantes de nuestra Comunidad Educativa, Funcionarios, Alumnos, Alumnas, Padres y Apoderados a crear un clima que nos permita lograr la tranquilidad y la serenidad por medio del diálogo, la tolerancia y el respeto, que todos esperamos.

En relación a los hechos acontecidos en la última semana y que tienen relación con convivencia, queremos solicitar la comprensión, y colaboración

respecto a los procedimientos y protocolos que mantiene nuestro colegio, y los cuales se deben ajustar a los parámetros determinados por la Superintendencia de Educación, los cuales se encuentran a disposición de cada uno de ustedes en la página oficial del Colegio. Por esto, señalamos que todo lo relacionado a situaciones de convivencia escolar se abordan y se toman las decisiones considerando la normativa vigente.

El día 17 de Abril a las 19:00hrs. se llevó a cabo una asamblea con representantes de los Padres y Apoderados del establecimiento (presidentes de curso, delegados y centro de padres), y la plana Directiva del Establecimiento, los cuales dieron respuesta a las inquietudes de los asistentes. En este sentido se hicieron compromisos en los cuales se solicitó la cooperación de todas y todos ya que el proceso de convivencia dice relación a la mancomunidad que debe existir entre el colegio, la familia y la sociedad. Los acuerdos toman sentido cuando se realizan en base a la transparencia y el diálogo y es así que continuaremos con medidas remediales que permitan la prevención de hechos disruptivos lo que nos llevará a conocer las causas, dar soluciones y crear un ambiente bientratante.

Queremos señalar que no descansaremos en la tarea de lograr que nuestros alumnos y alumnas se encuentren en un ambiente seguro y protegido, espacio en el cual ustedes han confiado y al cual nosotros tenemos que hacernos responsables respecto a las situaciones que suceden.

Por último, invitarlos a ser parte de nuestra comunidad por medio de respetar nuestras diferencias, cuidar las relaciones humanas, mitigar los daños que se producen por efecto de una mala convivencia y recuperar la confianza abriéndonos al diálogo.

Sin otro particular, saluda cordialmente.

  
**Fernando Matus Flores**  
**Director**

